
本日は4年ぶりの３クラブ合同

新年会です。

皆様本年も宜しくお願い致します。

岡村ガバナーエレクト、砂沢補佐

幹事には日頃からお世話になり、

また本日はご参加いただきありがとうございます。

鳩ヶ谷クラブ、シティクラブの皆様には本当に

感謝しております。

私が初の幹事を仰せつかった中山会長年度の時、

会長幹事会のたびにガバナー補佐だった峯様から

懇親会の後の2次会にお誘いいただき、ロータリー

のこと、11グループ全体の空気感を教えていただ

き、また11グループの皆様と仲良くなるきっかけ

を作っていただき本当に感謝しております。

その頃からロータリーが楽しく感じるようにな

りました。鳩ヶ谷クラブの熊井様には、武南クラ

ブがガバナー補佐の順番だったにも関わらず、我

がクラブの力不足もあり、熊井様にお願いすると

快く引き受けていただきました。さすが親クラブ

です。本当にありがとうございました。

３クラブ一番の思い出は、シティクラブ今井様

のバスで福島に親睦旅行に行ったことです。

バスの中でもホテルでも非常に盛り上がりまし

た。今回を機にまた皆様と親睦や奉仕活動ができ

ればと思っています。

会長 嶋田悟志   ／   幹事 平井利和

広報・クラブ会報委員長   鈴木尹宏

国際ロータリー第2770地区 第11グループ

川口/鳩ヶ谷武南ロータリークラブ週報

2024/1/26（金）18：30点鐘 第1795回鳩ヶ谷3クラブ合同例会＆新年会
＠そばと和食の店神楽本店

会長挨拶/会長 嶋田悟志

本日は私の店でもあるそば神楽に来ていた

だきありがとうございます。

武南クラブでは飲食店舗の経営者が数名い

ます。

平井会員の焼き鳥店は皆様よくご利用いた

だいていると思います。特に鳩ヶ谷クラブの

落合様、シティクラブの時枝様はたくさんご

利用ありがとうございます。

今年4月、5月頃川口店の目の前に鍋屋を

オープンします。

斉藤会員はカレー&カフェを柳崎で経営して

います。

遠藤会員は蕨駅西口徒歩1分でスナックを経

営しております。皆様是非懇親会では話のネ

タとして聞いていただき、ご利用いただける

と幸いです。

本日は懇親を深められればと思いますので

宜しくお願い致します。



お客様紹介/副会長 押田一夫

岡村ガバナー補佐よりご挨拶、砂沢ガバナー

補佐幹事からは新年会乾杯のご挨拶もいただき

ました。

鳩ヶ谷クラブ落合会長、鳩ヶ谷シティクラブ

小原会長からご挨拶をいただきました。

幹事報告/幹事 平井利和



2023-2024年度の上半期12月までの、川口/

鳩ヶ谷武南RCの奉仕活動を発表させて頂きます。

①9/24（日）に第5回の子ども食堂を開催致しま

した。場所は同敷地内の角、赤いコンテナの

前で行いました。

5回目という事もあり、近隣の子ども達や住ん

でいる方にも、かなり周知が進んだと感じて

おります。当日は天気にも恵まれ、当クラブ

の会員の経営するお店、嶋田会長のリストラ

ンテ谷澤と、斉藤青少年委員長のCAFE ALI

よりカレーを提供頂き、322食を皆様にお配り

致しました。2種類の特徴の違うカレーを選べ

る事もあり、非常に喜んで頂けました。

カレー以外にも、バルーンアートの無料配布、

おもちゃの当たるクジなど、お子さんに楽し

んで頂ける企画も同時に提供致しました。

新年会/奉仕活動発表

鳩ヶ谷RC 船津様（今井委員長代理）

川口シティ鳩ヶ谷RC 時枝奉仕プロジェクト部門長

川口シティ鳩ヶ谷RC 今井国際奉仕委員長

川口/鳩ヶ谷武南RC 中山奉仕プロジェクト部門長

川口/鳩ヶ谷武南RC 岡田社会奉仕/職業奉仕委員長



②10/27、10/28、10/29の市産品フェアの奉

仕活動は、11グループ全体の活動ですので詳

細は割愛させて頂きます。

岡村ガバナー補佐初め、川口RCの皆様、ご準

備や運営、誠に有難うございました。

③12/23（土）老健みぬま様主催の、フードパ

ントリーに4回目の参加をしました。

当日は119名のご事情を抱えた方が来訪されま

した。

こちらは毎月最終土曜日に開催されており、

普段は日常的なお米や野菜・洋服などを提供

されています。

当クラブからは100個の、お菓子入りのクリス

マスブーツを提供しました。

非日常で季節感があり、華やかで有難いです、

と大変喜んで頂けました。

④1/23（火）に職業奉仕として、当クラブの会

員である、新藤議員の大臣室の訪問をしてま

いりました。

当日は領土・主権展示館の視察、議員食堂で

の昼食もさせて頂きました。

新藤大臣からは今の大変な状況の中、今後国

としてどのように考えているかを、共有頂き

ました。大変に有意義な訪問となりました。

最後に、子ども食堂、フードパントリーは、

ここ数年当クラブで力を入れている奉仕活動

であり、喜んで頂いている手応えも感じてお

りますので、継続活動していきたいと思って

おります。

また新しい奉仕活動も企画・検討中ですので、

そちらも進めて参りたいと思っております。

以上、川口鳩ヶ谷武南RCの奉仕活動発表でし

た。

新年会/新会員紹介

各クラブ会長より新会員の紹介、

新会員よりご挨拶をいただきました。





新年会/米山奨学生より

鳩ヶ谷ロータリークラブの米山奨

学生よりご挨拶をいただきました。

新年会/会員より

3クラブの会員より一言ずつご挨

拶をいただきました。



締めのご挨拶を川口鳩ヶ谷シティ

RC片岡様よりいただきました。



会場監督・出席報告／布施SAA委員長

会員数 23名

免除者数 3名

免除者欠席数 1名

メーキャップカード 0枚

本日の出席数 16名

本日の出席率 72.72％

141.00円／＄

1月のロータリーレート

今月のお誕生日

1/8 中山晉会員

1/8 飯塚孝行会員

1/14 菅野ゆき子令夫人

1/20 新藤義孝会員

1/24 HOJO DESIREE BOLO令夫人

1/30 遠藤英子会員

次回の予定

●2/7（水）理事会、例会＠青木会館＆ZOOM 

クラブフォーラム『40周年祭について』

●2/21（水）例会@例会場&zoom

『雑誌の時間』

●2/28（水）例会@青木会館&zoom

『フィリピン奉仕事業報告』

【編集後記】

3クラブ合同新年会は終始笑い声が絶えず、

和やかな雰囲気でした。

他のクラブの方とお会いできる貴重な機会と

なりました。誠にありがとうございました。

お一人ずつのお言葉も想いがこもった内容で、

お話に聞き入ってしまうこともあり、お写真を

うっかり忘れてしまった方もおりまして、大変

申し訳ございません。

この場をお借りしてお詫び申し上げます。

40周年の大事な式典も近づいて参りましたの

で、準備等で何か少しでもお力になれます事が

ありましたら。と思っております。

どうぞよろしくお願い致します。

事務局：志村
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